

# *Hoy acto central en Ciudad Escolar Libertad por aniversario 55 del fin del analfabetismo en Cuba*

---



La Habana, 22 dic (RHC) Estudiantes, profesores y directivos de todo el país celebran este jueves el día del educador, al celebrarse el aniversario 55 de ser declarada Cuba territorio libre de analfabetismo por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

En la emblemática Ciudad Escolar Libertad, sede de un Complejo Científico Pedagógico, se efectuará el acto central por la efemérides que recuerda el fin de la "Campaña Nacional de Alfabetización" el 22 de diciembre de 1961.

El polígono del que fuera Campamento Militar Columbia hasta el triunfo de la Revolución en enero de 1959, permitirá a estudiantes de diferentes niveles de enseñanza homenajear a sus docentes y recordar uno de los hechos más trascendentales de la historia de la nación.

Ese día, tras casi dos años de arduo trabajo de brigadas de voluntarios formadas por estudiantes con edades de siete a 19 años, el entonces primer Ministro, Fidel Castro, en la Plaza de la Revolución José Martí, declaró a Cuba territorio libre de analfabetismo.

Como símbolo del sistema educacional cubano, la Ciudad Escolar Libertad fue inaugurada oficialmente el 14 de septiembre de 1959 por el eterno Comandante en Jefe.

Actualmente, este Complejo Científico Pedagógico cuenta con dos círculos infantiles; un concentrado preescolar; seis escuelas primarias; tres secundarias, un instituto preuniversitario y otro politécnico.

Igualmente componen el referido centro educacional, una escuela especial para niños ciegos y débiles visuales, otra para infantes con problemas de aprendizaje, así como una escuela vocacional de arte y la Universidad de Ciencias Pedagógicas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/116296-hoy-acto-central-en-ciudad-escolar-libertad-por-aniversario-55-del-fin-del-analfabetismo-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**